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Atada7ª Reunião Ordinária   da 1ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr Severino 
Ramos dos Santos Silva. Calçado 27/03/2023 (dois mil e vinte e três). 

Às 17h (dezessete horas ) do dia 27 de março de dois mil e vinte e três 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 
Inácio dos Santos nº 91 sob a Presidência do Sr. Severino Ramos dos 
Santos Silva, que foi secretariado pelos vereadores: José Carlos 
Macário dos Santos e Cleidson Arnobio de Freitas Silva. O primeiro 
secretário observou o quórum regimental e foi comprovada a 
presença dos senhores vereadores: Alderi Cordeiro da Silva, Maria 
Zenilda da Silva, José Vieira de Souza Neto, Marcone Ferreira da Silva, 
Carlos Roberto da Silva, Dogival Antonio do nascimento. O Presidente 
abriu a reunião em nome de Deus o todo Poderoso e convidou o 
vereador Marcone Ferreira para fazer a Leitura de um texto Bíblicos o 
qual foi lido: “Se for possível e na medida em que dependa de vos 
,vivei em paz com todos os homens”Rm. 12,18.Em seguida o senhor 
presidente pediu que fosse feita a Leitura da Ata da Reunião Anterior, 
feita a Leitura a mesma foi colocada em votação e foi aprovada por 
Unanimidade. Logo a seguir o presidente pediu que fosse registrado 
todo o expediente e foi registrado: oficio n° 17/2023, onde  é pedido a 
retirado do projeto de Lei nº 01/2023 do executivo. Em Seguida a 
palavra foi passada para os vereadores inscrito no expediente, o 
vereador Dogival Antonio usou a tribuna saudou a mesa e os demais 
presentes na reunião e todos que nos assistem pelas redes sociais, o 
vereador começou falando que seu requerimento e suas solicitações 
feita aqui a muito tempo estão sendo realizadas, disse que 
começaram a ser construídas as bueiras que ele falou tanto aqui, o 
vereador pontuou os lugares onde precisa ser  feita essas bueiras. Em 
seguida a palavra foi passada para o vereador Carlos Roberto que 
usou a tribuna saúda mesa e os demais presentes na reunião nas redes 
sociais, e começou seu discurso fazendo uma pergunta a ao 
presidente, quando iria ser votado o projeto dos professores e o senhor 
presidente lhe respondeu que seria votado terça e quarta feira. O 
vereador falou sobre a estrada da salinas que ainda não foi feita, 
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porque o prometido foi que ela seria feita  logo, mais até agora não 
fizeram nada, o vereador ele espera que seja feita antes das chuvas. O 
vereador parabenizou a equipe que organizou o campeonato, que 
terminou ontem  e foi um sucesso, estão de parabéns, porque quase 
sem recurso, receberam apenas uma pequena ajuda por parte do 
prefeito, mais conseguiram fazer uma coisa tão grandiosa e 
bonita,tinha aproximadamente umas duas mil pessoas prestigiando 
esse campeonato, essa é a certeza que temos que continuar, e ter 
mais incentivo para esse esporte,  eu não entendo disse o vereador 
porque o prefeito dá mais apoio aos times que vão jogar fora do que 
no nosso município, disse que sempre que fala aqui, que esse prefeito 
não tem compromisso com o povo deste município vem se 
concretizando,   o vereador falou também do estádio Rafael pastor, 
disse que o recurso está preso faz muito tempo e que hoje já não dá 
mais para concretizar a obra, e fez uma pergunta cadê a conta parido 
do município? N disse que nosso município está nadando em dinheiro, 
o vereador falou ainda! Que o prefeito está deixando esses projetos 
para serem realizados só o ano que vem porque é ano político, 
ficando mais fácil de arrumar votos, o vereador descreveu todos os 
projetos e obras que estão ai sem serem concretizadas. Disse ainda 
que a retirada deste projeto mostra a falta de compromisso que ele 
tem com o povo, o vereador fez mais um comentário a respeito deste 
assunto e disse que a saída da nossa previdência é concurso publico, 
não existe outra disse o vereador,e terminou seu discurso dizendo! que 
Deus tenha pena deste homem  que quer passar com retro 
escavadeira por cima do nosso povo. Em seguida o senhor presidente 
se pronuncia e diz que esteve em uma reunião junto com alguns dos 
seus colegas e desta reunião se deu a retirada deste projeto que mexe 
com a estabilidade já adquirida de algumas, disse também que estão 
trabalhando para que o PCC volte, e esta casa esta pronta para votar, 
em prol da classe. Falou também da estrada da salinas disse que 
realmente não foi feito mais que até sexta feira vai ser feito, e das 
bueiras o presidente falou que os tubos já estão ai, agora é so 
começar os trabalhos antes que as chuvas cheguem. E não tendo 
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mais vereador inscrito no expediente o senhor presidente colocou em 
segunda discussão o projeto de Lei nº 012/2022 do executivo ( que 
dispõe sobre o programa de recuperação e estimulo a quitação de 
débitos fiscais municipais, não ouve discussão o projeto foi para a 
segunda votação e foi aprovado por sete votos a um, votando contra 
o vereador Carlos Roberto. Em seguida o senhor presidente colocou 
em primeira discussão o projeto de lei nº 011/2022 do executivo ( que 
modifica o Regime próprio de previdência do município de Calçado 
atendendo a ementa constitucional 103/2019, e o vereador Carlos 
Roberto  usou mais uma vez a tribuna para falar sobre o projeto, disse 
que pelo seu entendimento este projeto não estar ajudando em nada 
o servidor, que naturalmente todos eles vão se Deus quiser se 
aposentar, e nós estamos de mãos atadas porque quem faz esse 
projeto é a mesma pessoas que vem aqui colocar papa na nossa 
boca, disse que esse projeto esta se adequando, e nosso município é 
pequeno, nós poderíamos muito bem esperar mais um pouco, acho 
até que calçado é um dos município que ta se antecipando com esse 
projeto, nós aqui estamos assim! Não sabemos se absolve o culpado  
ou se condena o inocente. E não tendo mais vereador para discutir o 
projeto foi para a primeira votação e foi aprovado por sete vota e um 
votando contra o vereador Carlos Roberto da Silva. O presidente pediu 
a dispensa dos prazos nas comissões para o projeto dos professores e 
assim a votação ser mais rápida possível ficando a próxima reunião 
para terça feira  com a primeira votação do projeto. E não tendo mais 
matéria pra ser discutida ou votada em nome de Deus o todo 
poderoso o senhor presidente encerou reunião. Calçado 27/03/2023 
(dois mil e vinte e três). 
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